

日本共産党

福山市議会だより

高木たけし・みよし剛史の
議会質問をお知らせします。

2023年初夏号
議会報告

一步前進

気候危機を防ぐために

福山市もCO2ゼロ宣言

気候危機は人類の生存にかかわります。温室効果ガスの排出を減らし、地球の気温上昇を止めなければなりません。日本共産党は、福山市も2050年までにCO2排出の実質ゼロをめざすことを宣言し、対策を急ぐよう求めてきました。今年2月、福山市はようやくゼロ宣言を表明し、全国で859番目の「ゼロカーボンシティ」となりました。

再エネ・省エネに補助金

- 住宅や事業所に太陽光発電や蓄電池を導入するための補助金が出ます。
 - 省エネ家電(冷蔵庫・エアコン)への買い替えに補助金が出ます。申請は8月末まで。詳しくは市ホームページを▶
- 問 福山市環境総務課
084-928-1071

物価高なのにひどい



国民健康保険

増税やめて!

福 山市は、今年度の国民健康保険税を一人平均で年額6704円増税し、11万2037円にする方針です。日本共産党は「物価高の中で国保税まで増税することは自治体の役割である『住民の福祉の増進』に反する」と批判しました。

住民を
幸せにするのが
市の仕事なのに



市 長は、広島県が示した税額より増税を抑えたとの言い訳をしました。広島県は市町の国保税(料)を統一する方針で、その税額を参考として示しています。これにあ

一 方で、統一化が前提でも、三原市は2年連続で国保税を引き下げ、今年も増税しません。日本共産党は、福山市も増税ではなく、引き下げをよう求めました。

お金ある
じゃん



国保会計は
毎年黒字!
貯金は
24億円!

※福山市国民健康保険財政調整基金の2022年度末現在高

残 念ながら、増税に反対した議員は、日本共産党の高木たけし、みよし剛史だけでした。

なんでも賛成でいいの?

国保税の額を最終的に決めるのは6月議会です。日本共産党は、みなさんと力をあわせ、増税反対の声を広げて頑張ります。

国民健康保険は、会社勤めをやめたときなど誰もが加入する可能性があり、日本の公的医療保険の根幹です。しかし、税の負担は重く、収入の1割を超える場合もあります。払える額にすることは、すべての人にとって大切です。

物価高から暮らしを守る

日本共産党 の提案

子育ての負担を軽く

子どもひとりの年間額

1 給食費	小学校約4万円 中学校約5万円
2 18歳までの医療費	約2.6万円 15~19歳の「国民医療費」から試算
3 18歳までの国保税	約3.4万円 2022年度の均等割

生活の負担を軽く

水道料6か月分 約4300円
1世帯・事業所の基本料金

無料
円に

消費税減税など
緊急対策は▼



これらの支援策は、福山市の今年度予算総額の1%の35億円ほどでできます。2021度の一般会計の決算黒字は55億円、たまった基金は総額508億円もあります。

※所要額=給食費20億円・医療費2.5億円(15歳から18歳までに助成拡大)・国保税1.6億円・水道料10.5億円

財源はあります



日本共産党 福山市議団



高木たけし



みよし剛史

日本共産党の河村ひろ子氏は、市議会議員を辞任し、この春の広島県議会議員選挙に立候補・当選しました。高木たけし、みよし剛史は、議会の会派上は無所属となりますが、今後も日本共産党の議員として力をあわせて頑張ります。

TEL 084-952-2662 mail info@f-jcp.com
FAX 084-952-2660 HP www.f-jcp.com

